
UNINA99105225849033211. Record Nr.

Titolo L’Europe d’une guerre à l’autre : 1914-1945 / Alice-Catherine Carls,
Stephen D. Carls

Pubbl/distr/stampa Villeneuve d'Ascq, : Presses universitaires du Septentrion, 2022

ISBN 2-7574-3216-8

Descrizione fisica 1 online resource (536 p.)

Altri autori (Persone) CarlsStephen D

Soggetti History
Shoah
révolution russe
dictateur
génocide
conférence internationale
parti politique
loisir
traité de paix
Grande Dépression
colonie
religion
aide humanitaire
mouvement féministe transnational
propagande
mouvement démographique
européisme
marché du travail
Première Guerre mondiale
Seconde Guerre mondiale

Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Autore Carls Alice-Catherine

Materiale a stampa

Monografia



Sommario/riassunto Les transformations culturelles, territoriales, sociales et économiques
de l’Europe entre 1914 et 1945 furent le résultat de deux guerres
mondiales se superposant à la modernisation et à la course au pouvoir
mondial. Global dans son approche, d’une lecture facile, L’Europe d’une
guerre à l’autre : 1914-1945 étudie de façon systématique les
décisions prises par les dirigeants ainsi que les tendances développées
par les sociétés sur un territoire allant de l’Irlande à la Sibérie, sans
oublier les pays scandinaves, ibériques, baltes et balkaniques. En plus
des sujets habituellement traités – la guerre, la Révolution russe, la
Shoah, les dictateurs, les traités de paix et la Grande Dépression –, l’
ouvrage apporte des lumières sur un vaste éventail de questions, telles
que les colonies, la religion, l’aide humanitaire, les mouvements
féministes transnationaux, la propagande, les changements
démographiques, l’européisme, le rôle des États-Unis et les marchés
du travail. Pris ensemble, ces développements forment la base de l’
Europe d’aujourd’hui.  The cultural, territorial, social, and economic
transformations of Europe between 1914 and 1945 were the product of
two world wars within the context of modernization and world power
ambitions. Europe From War to War –1914 - 1945 provides a
comprehensive coverage of leaders’ decisions as well as societal trends
on a territory stretching from the British Isles to Siberia, including
Scandinavia, the Iberian Peninsula, the Baltic states and the Balkans.
Besides the usual topics – war, the Russian Revolution, the Holocaust,
the dictators, the peace treaties, and the Great Depression, this study
sheds light on more discrete issues such as colonies, religion,
humanitarianism, transnational feminism, propaganda, demographics,
Europeanism, the role of the United States, and the labor markets.
Taken together, these developments form the basis of today’s Europe.
Global in scope and accessibly written, this is the perfect introductory…


